

# *Le chef des Affaires humanitaires de l'ONU contre le blocus de Cuba et pour l'entraide mondiale*

---



La Havane, 8 mai, (RHC).- Mark Lowcock, chef des affaires humanitaires et coordonnateur des secours d'urgence de l'ONU s'est prononcé pour la révision des mesures coercitives unilatérales qui sont imposés aux pays, comme c'est le cas du blocus de Cuba par les États-Unis.

Répondant à une question adressée par l'agence Prensa Latina via Internet, Mark Lowcock a déclaré, au cours d'une visioconférence, que tous les États doivent s'aider au milieu de la pandémie du Covid-19.

«L'ONU considère qu'il faut assurer qu'aucune sanction n'entraîne des conséquences involontaires qui finissent par entraver ou rendre plus difficile la lutte contre la pandémie » a souligné le haut responsable des Nations Unies.

«Ainsi donc, nous espérons que tous les pays réviseront les mesures qu'ils ont imposées » a-t-il ajouté.

Le coordonnateur des secours d'urgence de l'ONU a d'autre part exprimé sa reconnaissance pour le travail que réalisent les cadres professionnels cubains de la santé dans bon nombre de pays, travail qu'il a qualifié d'exemple de solidarité globale.

Il y a seulement quelques jours, Amina Mohammed, vice-secrétaire générale des Nations Unies, a mis en avant, durant une session à distance de l'Alliance des Petits États insulaires en développement, la contribution solidaire des brigades médicales de Cuba à la lutte contre la pandémie et à la sauvegarde des réussites des Nations Unies et de ses États membres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222126-le-chef-des-affaires-humanitaires-de-lonu-contre-le-blocus-de-cuba-et-pour-lentraide-mondiale>



**Radio Habana Cuba**